

FUSALP DÉVOILE SON PREMIER FLAGSHIP BELGE, AU COEUR DE BRUXELLES

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Fusalp poursuit son expansion en Europe et dévoile **son premier flagship Belge, au cœur de Bruxelles**, sur la prestigieuse Avenue Louise. La boutique de 200 mètres carrés abritera la Collection de vêtements et d'accessoires de prêt-à-porter et de ski automne-hiver 2021-2022 de la marque, pour hommes, femmes et enfants, à partir de novembre 2021.

Cette ouverture s'inscrit dans la volonté de Fusalp de proposer à une clientèle aux modes de vie contemporains, des vêtements techniques au style affirmé, élégants et dans l'air du temps, inspirés de son savoir-faire originel de tailleur de vêtements pour le ski alpin. Dillon Garris, en charge du concept architectural de la marque, a créé une expérience retail unique empreinte des codes de l'univers Fusalp, avec un clin d'œil aux années 50 et aux grands designers de l'époque tels Charlotte Perriand et Jean Prouvé. Les matières premières, comme le bois de chêne, le cuivre et le métal noir, créent une atmosphère raffinée et chaleureuse. L'architecture du lieu reste fidèle à la structure d'origine, avec de hauts plafonds à poutres apparentes et une verrière qui apporte une lumière naturelle chaleureuse. Des visuels de la campagne Automne/Hiver 2021-22 de la marque animent cette nouvelle boutique.

Fusalp, un style inimitable, enfin à portée de main des aficionados belges de la marque qui apprécient l'esprit sport-chic de la marque, **la silhouette dynamique qu'elle dessine, la haute technicité des vêtements et leur polyvalence**. Les collections Fusalp sont confectionnées dans des matières légères soigneusement sélectionnées qui **accompagnent le mouvement**, le libèrent. La coupe signature est nette et ajustée, elle sculpte le corps. La palette de couleurs héritage, enrichie à chaque saison de nouvelles teintes, complète le style Fusalp.

Depuis que Sophie Lacoste, son frère Philippe Lacoste et Alexandre Fauvet ont repris Fusalp en 2014, la marque, qui fêtera bientôt ses **70 ans d'héritage et de savoir-faire**, n'a cessé de croître. Label fétiche des skieurs alpins et clients au style de vie dynamique, Fusalp crée aujourd'hui des vêtements pour les pistes et la ville, pour l'hiver comme pour l'été. Son identité stylistique et la performance technique de ses produits répondent aux attentes d'une **fidèle communauté** de connaisseurs exigeants, en Europe comme à l'international.

Fusalp Belgique | 78 Avenue Louise, 1000, Bruxelles, Belgique

CONTACT PRESSE - VANESSA MONSON
+33 (0)7 61 83 31 28 - VMONSON@FUSALP.COM

À propos de Fusalp

Fusalp est née en 1952 sur les bords du lac d'Annecy, au cœur des Alpes françaises. Dès sa création par un duo de tailleurs, la marque révolutionne le vêtement de ski alpin en créant le premier pantalon technique coupe fuseau qui sera porté par les équipes de France des années 60. Partenaire privilégié des plus grands champions de ski alpin, Fusalp travaille depuis toujours le juste équilibre entre technicité et confort des matières, justesse et élégance des coupes - une signature stylistique devenue le vecteur d'identité d'une communauté de connaisseurs, fidèles et exigeants, en France comme à l'international. Au travers de ses collections Fusalp célèbre l'art du mouvement ; un art qui s'inspire de la pratique du ski alpin, de l'esthétique de ses courbes pour s'adapter à nos styles de vie contemporains. Fusalp compte désormais 50 boutiques proposant l'ensemble des collections de la marque, dans plus de 25 pays. Également disponible sur fusalp.com.

Instagram : @fusalp - Facebook : Fusalp - Twitter : @_Fusalp - LinkedIn : Créations Fusalp

